

## López Rodríguez a IU "Parece que les escuece que este gobierno haya puesto en marcha el comedor escolar"

A. LÓPEZ

«Parece que escuece que este equipo de gobierno haya puesto en marcha el comedor escolar, que era una promesa electoral, y que los niños ya estén comiendo en él». Así se expresaba el teniente de alcalde de Cultura y Educación, Manuel López Rodríguez en respuesta a las acusaciones vertidas desde el grupo municipal de Izquierda Unida-Ganemos a través de una nota de prensa en la que le acusaban de «desidia» con relación al comedor escolar, que se inaugura este viernes.

López dejaba claro que se ha optado por un servicio de taxis y no de autobús para trasladar hasta el comedor escolar a los alumnos de otros centros educativos, asegurando que «el servicio se está desarrollando correctamente, sin problemas y cumpliendo todo lo que exige la norma».

Es por ello que ha recomendado a los concejales de IU-Ganemos que «antes de hablar, se informen porque es un tema muy delicado».

En la actualidad hay 90 alumnos y alumnas en este comedor escolar que proceden de todos los centros educativos de Valdepeñas.

Igualmente, el teniente de alcalde señalaba que los padres «han estado debidamente informados desde el principio y días antes de que entrara en funcionamiento el nuevo servicio se tuvo una reunión con ellos y con la empresa de catering para tener todos los datos necesarios para su organización, en cuanto a alergias que puedan tener algunos niños a ciertos alimentos o qué días iban a utilizar el servicio».

López Rodríguez concluyó a firmando que conviene "no hacer declaraciones por maldad".

## Se celebró el Taller "Empoderando desde la comunicación"

A. LÓPEZ

El Centro de Servicios Sociales ha acogido el taller 'Empoderando desde la comunicación', organizado por el área de Servicios Sociales, Sanidad e Igualdad del Ayuntamiento de Valdepeñas.

Las 3 jornadas han estado dirigidas al Consejo Local de la Mujer y está financiado por una subvención del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha dirigida a realizar acciones junto al Consejo Local de la Mujer.

La teniente de alcalde de Servicios Sociales, Sanidad e Igualdad, Vanessa Irla Uriarte, indicó que el objetivo ha sido «empoderar a las mujeres desde la comunicación». Así, en la primera jornada se ha dedica-

do a habilidades sociales, la segunda jornada a cómo hablar en público y la tercera jornada, desarrollada ayer jueves, abordaba la perspectiva de género en los medios de comunicación.

Por su parte, Yolanda Fernández Vargas, de la Red de Mujeres Progresistas y encargada de dirigir la jornada, explicó que han querido trabajar en este proyecto desde tres vertientes que tienen que ver con el empoderamiento, desde el yo, es decir, qué habilidades tengo para comunicarme conmigo misma, cómo comunicarme con los demás y hablar en público y cómo tratan los medios a la mujer desde la perspectiva de género.

## FE DE RRORES

En la información que publicamos en nuestro semanario JARAIZ del pasado 14 de septiembre (página 18), relativo a la asistencia de los actos del "Día de la Unidad", del Regimiento de Infantería Asturias-31 por parte de una comisión de la Muy Ilustre y Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y María Santísima de la Esperanza, de Valdepeñas, figura como fecha de creación del citado Regimiento la del año 1703, cuando en realidad fue en 1663, según información aportada.

Aclarado queda.

## Teatro, danza, ópera, música y poesía, protagonistas de la Programación Cultural de Otoño

A. LÓPEZ

El Ayuntamiento de Valdepeñas ya ha presentado la programación cultural para la estación de otoño, y entre las distintas actividades, diversos géneros como teatro, danza, ópera, música o poesía. La programación comienza el 5 de octubre a las 21:00 horas con la obra de teatro "Tebas Land", de Sergio Blanco.

El día 11 llegará "Bombardeo, el Show", de Marianella Morena con Mané Pérez y Alfonso Tort en el reparto.

El 19 de octubre será el turno de "Pinoxxio", de la compañía Ananda Dansa. El 2 de noviembre se abrirá el telón del "Francisco Nieva" para ofrecer "Nerón", de Eduardo Galán, que fue estrenado en el Festival de Teatro Clásico de Mérida el pasado mes de julio.

Continuando con la programación, el viernes 9 de noviembre llegará al Centro Cultural La Confianza el recital "Cómo canta un poeta. Federico García Lorca", un recital lírico-poético, que contará con la presencia de Ian Gibson, hispanista y gran experto en la figura de García Lorca.

ÓPERA

La ópera vuelve el 18 de noviembre a Valdepeñas con "La flauta mágica", de Mozart, con una ambientación que fusiona el antiguo Egipto con elementos de ciencia-ficción.

El 23 de noviembre podremos disfrutar de la divertida comedia "Dos más dos", con Daniel Guzmán, Miren Ibarburen, Kira Miró y Alex Barahona.

Ya en diciembre, el día 1 será el momento de "El lago de los cisnes", a cargo del Ballet Nacional Ruso.

Y el 14 de diciembre será el turno del valdepeñero Pedro Filoso en concierto, en el que contará con la colaboración de varios artistas de reconocido prestigio como Raúl Molera, Felipe Machado, Jesús León, Joaquín González, Laura Unsuspected, Diego Sánchez, Vicente Alcaide o Javier León.

Por último, el día 21 protagonista el teatro con "Quién es el señor Schmitt", dirigida por Sergio Peris-Mencheta, y con un reparto encabezado por Javier Gutiérrez y Cristina Castaño.

Por otro lado, hay que destacar que también habrá obras de teatro infantiles en colaboración con los colegios, algunas de ellas en inglés.

También habrá una conferencia sobre los transgénicos dentro del programa Ciudad Ciencia a cargo de José Antonio López, del Centro de Biología Molecular Severo Ochoa.

Por su parte, Luis Fernando Moreno Álvarez presentará su libro "En ángulo muerto" editado por la Biblioteca de Autores Manchegos de la Diputación y la biblioteca municipal también celebrará diversas actividades como la Bebeteca, Palabras en el Recuerdo, la Feria del Libro del 17 al 24 de octubre, el Día de la biblioteca, un taller sobre queso para niños, Cuentos para Cambiar y un taller sobre el género

Cartel anunciador de la programación cultural Otoño 2018

epistolar, entre otras.

Durante la presentación de la programación, el teniente de alcalde de Cultura, Manuel López Rodríguez indicó que el presu-

puesto es de 102.789 euros de los que 53.576 los aporta el Ayuntamiento de Valdepeñas y el resto el programa Platea y la Red de Teatros de Castilla-La Mancha.